

Antrag von 63. Schleswig-Holsteintag am 25. und 26. September 2010 in Kiel

Das Industriegebiet Brunsbüttel in das Verkehrsnetz Nordeuropas integrieren. Die Bundesstraße 5 nachhaltig ausbauen.

Die Bundesstraße 5 soll zwischen der Kanalhochbrücke Brunsbüttel und dem Anschluss an die Bundesautobahn 23 bei Itzehoe als vierspurige Schnellstraße ausgebaut werden.

Der CDU Landesvorstand und die CDU Landtagsfraktion werden aufgefordert diese Politik für Wirtschaft und Wachstum an der Westküste auch in Zeiten der Haushaltskonsolidierung umzusetzen.